



DIVULGACAO

Brasil firmó documento que reconoce impactos a Bolivia

BRASIL SUSCRIBIÓ UN DOCUMENTO QUE RECONOCE QUE LA CONSTRUCCIÓN DE LAS REPRESAS DE JIRAU Y SAN ANTONIO CAUSARÍAN UN IMPACTO A LA REGIÓN DE LA AMAZONÍA BOLIVIANA QUE COLINDA CON ESE PAÍS, SEGÚN EL EXVICEMINISTRO DE MEDIO AMBIENTE, JUAN PABLO RAMOS. EL DOCUMENTO FUE FIRMADO EN 2008 EN LA CIUDAD DE LA PAZ, A BRASIL NO LE QUEDÓ OTRA COSA QUE ACEPTAR LOS POTENCIALES IMPACTOS (DE LAS REPRESAS JIRAU Y SAN ANTONIO).

EL HECHO SIGNIFICA UN PRECEDENTE EN LAS CONVERSACIONES CON BRASIL QUE "SIEMPRE NEGÓ" QUE LA CONSTRUCCIÓN DE LAS REPRESAS, POR ESE ENTONCES EN PROYECTOS, AFECTARÍAN AL TERRITORIO NACIONAL.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Tras revelaciones de FBI

Caso Ormachea genera polémica

Encuentro entre el empresario Humberto Roca y el exmayor de Policía fue documentada por el Buró Federal de Investigación o FBI. Opositores exigen renuncia de autoridades que estarían involucradas en estos hechos y el Gobierno minimiza una presunta relación con el caso.

Los documentos del Buró Federal de Investigación o FBI, que revelan pormenores del encuentro entre el empresario cruceño Humberto Roca y el exmayor de Policía Fabricio Ormachea, generaron diversas reacciones en la esfera política del país. Los opositores piden la renuncia de las autoridades supuestamente involucradas, mientras que el Gobierno minimiza las denuncias de una presunta relación con estos casos y descalifica al exoficial.

Sin embargo, más allá de las afirmaciones o especulaciones generadas, Ormachea vuelve a generar dudas sobre la administración del Gobierno central en un mes complicado con la fuga del exfiscal Marcelo Soza, quien realizó también similares denuncias sobre el caso "terrorismo y separatismo I y II".

Al respecto, el diputado por Convergencia Nacional (CN), Felipe Dorado, pidió la inmediata

renuncia de las autoridades de turno tras las declaraciones del exjefe de la Unidad de Transparencia de la Policía, Fabricio Ormachea, quien vincula de forma directa en presuntos hechos irregulares y delitos al presidente Evo Morales, al vicepresidente Álvaro García, a los ministros de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, de Defensa, Rubén Saavedra y al viceministro Jorge Pérez, aunque también reconoce no tener pruebas concretas.

Por su parte, el viceministro de Régimen Interior, Jorge Pérez, descalificó las versiones y denuncias de Ormachea, quien fue sentenciado por el delito de extorsión, y otra persona que "incitó a extorsionar", tratando de desprestigiar al gobierno de Evo Morales.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Beni y Pando continúan aislados

Los municipios de Beni, Pando y el norte de La Paz continúan aislados por las inundaciones; sin embargo, las autoridades empezaron a realizar una evaluación de los daños ocasionados por las torrenciales lluvias.

En Beni levantan datos de las personas afectadas en viviendas

de sembradíos que es el mayor grupo de damnificados de las inundaciones; en Trinidad bajan las aguas lentamente.

Los habitantes no dejan de preocuparse por la situación, mientras que algunos productos de primera necesidad empezaron a subir de precio debido a la reducida cantidad

que llegan a los centros de abasto. Las carreteras aún están anegadas y tomará tiempo habilitar las mismas.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Arancel común externo afectará a importaciones

La Cámara Nacional de Comercio (CNC) y el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE) expresaron su preocupación con relación al Arancel Externo Común del Mercosur (AEC), en el cual existen productos que llegan hasta el 35% de gravamen impositivo, cuando actualmente para esos mismos bienes, en el arancel aduanero boliviano, solamente se contempla el 5 ó 10%. Es decir, el acuerdo integracionista afectaría a la interacción de la maquinaria pesada al país.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



NEW HOLLAND

Nicolás Maduro despliega tropas en Venezuela

Tropas con armas largas fueron desplegadas ayer en el caraqueño municipio opositor de Chacao, uno de los últimos focos de las protestas que han dejado 29 muertos y que se han tornado en el mayor desafío del presidente Nicolás Maduro.

Además, producto de las movilizaciones, cerca de 400 personas quedaron heridas y 41 investigaciones por violación de derechos humanos por parte de los cuerpos policiales.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo



MIGUEL GUTIERREZ/EFEE

Hoy en Nuevos Horizontes



Helena de Troya

Nadie sabe cómo era el rostro de aquella hermosa mujer y que héroes, reyes y príncipes cayeron atrapados bajo sus encantos y el hechizo de sus ojos. Homero, en su famosa obra la *Iliada* la menciona como una mujer de singular belleza, pero no la describe con detalles. La belleza de Helena se hizo evidente y no faltaron pretendientes y el rey no tuvo más remedio que enfrentarse al problema de elegir un esposo para su hija.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son 1295 días y la injusticia continúa.

